
平成２５年第２回滝川市議会定例会一般質問 

質 問 順 位 １ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．公共施設のストック

マネジメント 

１．10年間の改修行程について １．廃止する施設は明確となっているのか。  

 

 

 

 

 

 

  ２．廃止の基準は、年間利用者数や年間稼働率の他にどのようなこと

を考慮するのか。 

 

 

 

 

 

  ３．施設の「選択と集中」を進める上で、すべきことはどのようなこ

とか。 

 

 

 

 

 

２．パークゴルフ場の造

成 

１．市民ニーズと費用対効果につ

いて 

１．必要性についての市民ニーズは、どのようなことか。 

 

 

 

 

 

 

  ２．まち自慢のパークゴルフ場は、今でも必要と考えているのか。  

 

 

 

 

  ３．市民の健康増進を図る目的であるなら、既存の施設の整備充実と

市民への啓蒙促進を図るべきではないか。 

 

 

 

 

 

 

 
１ 



 

質 問 順 位 １ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ４．費用対効果の面で十分効果があり、市民の健康増進を図ることで

どの程度の医療費削減につながると考えているのか。具体的に試算

しているのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．丸加高原の将来展望 １．丸加高原の可能性について １．丸加高原開発の原点は、どのようなものであったのか。  

 

 

 

 

 

  ２．丸加高原の現状について、地域ニーズをどのように把握している

のか。 

 

 

 

 

 

 

  ３．将来の展望と活用についての見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

４．市発注の公共工事 １．労務単価について １．市内建設業の労務単価の現状をどのように認識されているのか伺

う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 



 

質 問 順 位 １ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ２．国・道の公共工事設計労務単価の大幅な上昇を受け、道の取り扱

いに準じるのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．労務単価の大幅な上昇を踏まえ、技能労働者の適切な賃金水準確

保のために、受注されている元請けや下請けに要請等を早急にすべ

きと考えるが見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 


